
Die Verwaltung sagt zu, schriftlich die von den Ausschussmitgliedern Ratsfrau Schwede-Oldehus 
und Herrn Lingelbach bereits in der öffentlichen Sitzung vom 27.01.2010 gestellten Fragen  zu 
beantworten. 
 
Frau Schwede-Oldehus fragte nach dem Sachstand betr. Verkauf der Matthias-Claudius-Schule, 
Herr Lingelbach fragte, welche Einsparungen durch die Haushaltssperre im Jahr 2009 in welchen 
Bereichen erzielt wurden. 
 
Weitere Mitteilungen werden nicht gemacht. 


